

新年のごあいさつ

あけましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。また、日ごろは市政に対し、ご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、昨年は、田原中学校・野田中学校の統合や、休日保育・土曜日集合保育の実施など、将来にわたって安心して暮らせるまちづくりへの確かな一歩を踏み出した年となりました。また、本市の魅力や価値を市内外に発信するため、「渥美半島たはらブランド」の創設やシティセールスと連動したふるさと納税のリニューアル、農畜産物の海外販路拡大に向けたシンガポールでの現地プロモーションなどにも取り組みました。

急激な少子高齢化や人口減少が進む中、地方創生の取り組みはもちろんのこと、安心・安全なまちづくりや将来に向けた創意工夫は必要不可欠であります。臨海工業地帯などへの企業誘致にもより一層力を入れ、地域経済の活性化や雇用の創出などにも引き続き取り組んでまいります。

健全な財政運営を図りながら、元氣な渥美半島の実現に向け、攻めの姿勢で、将来を見据えた新たな取り組みへのチャレンジと必要な投資を行ってまいりますので、ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



むすびに、本年が皆様にとりまして、健康で喜びに満ちた一年となりますことを心からお祈り申し上げます。年頭のごあいさつといたします。

田原市長 山下政良



[写真] 表浜海岸(谷ノ口)